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第１回府中市議会定例会議事日程表 
 

                        令和７年３月３日分 

議事日程第２号    時  分開議  

 

日程第 １ 一般質問 

 

 
一 般 質 問 日 程 

                        令和７年３月３日分 

 

 会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。） 

 

１ 田 辺  稔 議 員（経政会代表）【一問一答】 
⑴  猿被害対策について 

ア 猿被害の実態 

イ 猿被害対策 

 

⑵  府中市の産業振興について 

ア 中小企業の現状と産業連係室の役割 

イ ドローンのネイティブシティー府中 

 

⑶  力強い産業が発展する町について 

ア 地域経営マネジメントの視点 

 

 

２ 藤 本 秀 範 議 員（経政会代表）【一問一答】 
 ⑴ 教育行政について 

ア 将来的な教科書の在り方 

イ 府中市立学校一斉学力調査 

ウ 府中市内交流研修会 

 

⑵  農業振興について 

ア 中山間地域直接支払制度 

 
 
３ 加 藤 吉 秀 議 員（COMMONS 未来代表）【一問一答】 
 ⑴ 府中市の持続可能性について 

ア 土地用途規制 

イ 産業 

ウ 人口 

 

 

 



２ 

 

４ 安 友 正 章 議 員（COMMONS 未来代表）【一問一答】 
 ⑴ 持続可能な農業について 

ア 地域計画の策定 

イ 第６期中山間地域直接支払制度の見直し 

ウ 鳥獣被害対策とジビエ 

 

 

５ 芝 内 則 明 議 員（市民クラブ代表）【一問一答】 
 ⑴ 事業見直しの会議録について 

ア 会議録 

 

 ⑵ てんかん発作時の口腔溶液（ブコラム）投与について 

  ア 口腔用液（ブコラム）投与 

 

 

６ 土 井 基 司 議 員（市民クラブ代表）【一問一答】 
⑴  事業見直しと人員体制について 

ア 会計年度任用職員削減 

イ 管理職賃金カット 

 

 ⑵ 戦後８０周年について 

  ア 平和祈念式典 

 

 

７ 水 田  豊 議 員（市民クラブ代表）【一問一答】 
 ⑴ 財政改革の理念と個別の事業との関連について 

ア 乳児検診の上下地域での廃止 

イ こもれびの廃止 
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第１回府中市議会定例会議事日程表 
 

                        令和７年３月４日分 

議事日程第３号    時  分開議  

 

日程第 １  一般質問 

 

 
一 般 質 問 日 程 

 

                        令和７年３月４日分 

 

 会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。） 

 

８ 真 田 光 夫 議 員（創生会代表）【一問一答】 
 ⑴ 多文化共生と地域づくりについて 

ア 外国人住民の現状と課題 

イ 今後の多文化共生の推進方針 
 

⑵ 防災リーダー・防災士について 

ア 防災士の登録状況と課題 

 

９ 棗 田 澄 子 議 員（創生会代表）【一問一答】 
⑴  インクルーシブについて 

ア 理念 

イ インクルーシブに基づいた公園づくり 
 
 ⑵ 目崎二本木線について 

ア 全体の進捗状況 

イ 県と市の業務の現状 

ウ 三室橋を中心とした川上町の進捗 
 

⑶  府中駅周辺にぎわい創出事業について 

 ア 第３期の進捗状況 

 イ 第４期への考え方 

 

１０ 福 田  勉 議 員（創生会代表）【一問一答】 
⑴  教育環境の整備について 

ア ＩＣＴ環境の整備状況 

イ 施設の老朽化対策 

ウ 通学環境 

エ 多文化対応 

 



４ 

 

⑵  教育政策と地域連携について 

ア 地域との連携 
 

⑶  子どもの心身の健康について 

ア メンタルヘルス 

イ 食育と地産地消の推進 

ウ 健康管理 
 
⑷  教育政策の財源確保と課題について 

  ア 予算の使途 

  イ 市民の声の反映 
 
⑸  持続可能な府中市教育について 

ア これからの教育の方向性 

 

１１ 三 藤  毅 議 員（創生会代表）【一問一答】 
 ⑴ 地域交通における「担い手」「移動の足」不足への対応策について 

ア 担当部署の移転 

イ 生活路線等バス補助金 

ウ 交通空白地域への対応策 

エ 公共ライドシェアの導入 

 

１２ 加 島 広 宣 議 員（公明党代表）【一括・一問一答】 
⑴  持続可能な経営プランについて 

ア 削減の考え方 

イ 住民税非課税世帯給付金 

ウ 令和６年度事業の振り返り 

エ ＡＬＴの意義 

 

１３ 大本千香子議員（公明党代表）【一問一答】 
⑴  こどもの国ポムポムについて 

ア 有料化 

 

１４ 岡 田 隆 行 議 員（無所属）【一問一答】 
 ⑴ 有害鳥獣対策のさらなる充実について 

ア 有害鳥獣被害に対する府中市の認識 

イ テゴスへの加入で期待できること 

ウ 農地ならびに市道などの被害への対応 
 

 ⑵ 空き家対策の一層の強化について 

ア 府中市空家等対策協議会の重要性 

イ 空き家対策に対する府中市の認識 

ウ 今後の取り組みの重点 

 


